

La création de cette unité de traitement est située tout près des maisons d'habitation et des riverains ; une telle croissance d'activité va contraindre les villageois à devoir subir :

- l'augmentation des passages des poids lourds à travers le village
- la complexité de circuler Grande rue avec des stationnements de part et d'autre de la chaussée et un virage avec manque de visibilité
- des nuisances sonores des poids lourds
- des nuisances sonores des machines de concassage, criblage, ...
- la pollution de l'air et de l'eau par les poussières et autres déchets traités
- la gêne respiratoire des poussières véhiculées dans l'air
- la détérioration de la voirie par les passages des poids lourds
- l'impact sur la nature des dérèglements des espèces animales

V.Le.Morhier le 20/10/2019